



LE GOUVERNEMENT
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG
Ministère de la Mobilité
et des Travaux publics

Luxembourg, le **26 JUL. 2021**

**Monsieur Marc Hansen
Ministre aux Relations avec
le Parlement**

**Service Central de Législation
Luxembourg**

Monsieur le Ministre,

J'ai l'honneur de vous communiquer en annexe la réponse commune à la question parlementaire N°4518 du 17 juin 2021 de l'honorable député Monsieur André Bauler, concernant l'impact des travaux routiers à Diekirch, tout en vous priant de bien vouloir en assurer la transmission à Monsieur le Président de la Chambre des Députés.

Recevez, Monsieur le Ministre, l'expression de mes sentiments distingués.

**François Bausch
Ministre de la Mobilité
et des Travaux publics**

Réponse commune de Monsieur François Bausch, Ministre de la Mobilité et des Travaux publics et de Monsieur Henri Kox, Ministre de la Sécurité intérieure, à la question parlementaire n°4518 du 17 juin 2021 de l'honorable Député Monsieur André Bauler au sujet de l'impact des travaux routiers à Diekirch

L'interdiction de traverser la Ville de Diekirch par le biais du chemin repris (CR351) qui passe par le « Goldknapp » (« Haemerich »), a été dûment réglementée par la Ville de Diekirch.

L'Administration des ponts et chaussées est en cours d'étudier en étroite collaboration avec les responsables communaux, les voies et moyens potentiels pour renforcer la signalisation au pied du « Goldknapp » à Erpeldange-sur-Sûre pour sensibiliser les navetteurs à cette interdiction.

En parallèle, dans le cadre de ses missions de contrôle et de surveillance de la circulation routière, la Police grand-ducale veille quotidiennement au respect des dispositions du code de la route sur le territoire national. Elle porte par ailleurs une attention particulière à tout changement de la réglementation en vigueur, dû à des chantiers par exemple, en raison de l'impact sur le flux du trafic et de la sécurité des usagers de la route.

Concernant la situation décrite dans la présente question parlementaire, la Police grand-ducale a effectué depuis le 1er juin 2021 un total de 9 contrôles sur le tronçon en question.